

# **Neuer Treffpunkt – Neue Möglichkeiten**

04.Juni 2020



„Schöne neue Räume!“

„Das gefällt mir aber gut!“

„Wirklich schön hier geworden!“

Solche und ähnliche Sätze dürfen unsere Mitarbeiter im neuen Treffpunkt "Lebenswert" und der Kleiderkammer seit dem 27.05.2020 nun fast täglich hören - und das zu Recht! Wochenlang haben Sie sehr viel Zeit, Liebe, Detailarbeit und Engagement investiert, dass der neue Treffpunkt mit seiner Kleiderkammer in den neuen Räumen einladend und einfach schön aussieht.

Die Gäste fühlen sich wohl und nach der langen Schließzeit der Kleiderkammer bildet sich jetzt eine Schlange aus Menschen, die warten auch hinein zu dürfen. Denn mehr als drei Kunden dürfen sich derzeit noch nicht in der Kleiderkammer aufhalten.

Der Treffpunkt bietet genügend Platz für derzeit bis zu 22 Gäste. Das wichtigste, ihnen mit der Liebe Gottes zu begegnen, Gemeinschaft zu stiften, zuzuhören und Impulse weiterzugeben, können wir nun deutlich besser verwirklichen.

Dabei geht es ums alltägliche, Gott, die Welt und das liebe Geld. Alles in dem Bewusstsein, dass Gott derjenige ist, der wirkt und wir alle gemeinsam seine Werkzeuge sein dürfen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung der Arbeit!

## Nachrichten

28. März 2018



### POCM - Neuigkeiten

Liebe Freunde, Unterstützer und Beter, wir waren sehr traurig, als wir Bernd Naumann aus Deutsch...

[Weiterlesen ... POCM - Neuigkeiten](#)

27. März 2018



## Nachrichten von PARA - März 2018

Am 03. und 04. März hatten wir unser diesjähriges Präventionswochenende mit 15 Teilnehmern. Es...

[Weiterlesen ... Nachrichten von PARA - März 2018](#)

27. März 2018



[HHM - Eine Familie für immer!](#)

Nachdem wir einen Jungen, nennen wir ihn Tim, schon mehr als ein halbes Jahr auf seine Adoption v...

[Weiterlesen ... HHM - Eine Familie für immer!](#)

12.Februar 2018



[Der Küchenneubau geht voran!](#)

Herzlichen Dank an alle Unterstützer unseres Projektes „Küchenneubau“ bei „In God We Beli...

[Weiterlesen ... Der Küchenneubau geht voran!](#)

12.Februar 2018



## Das erste Mal Philippinen – und zurück!

Eine Hinreise von insgesamt 36 Stunden, eine Zeitverschiebung von 7 Stunden, eine Reisegruppe mit...

[Weiterlesen ... Das erste Mal Philippinen – und zurück!](#)

12.Februar 2018



[Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

Die offizielle Arbeit im Projeto Renascer begann in diesem Jahr mit einer Ferienbibelschule (hier...)

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

12.Februar 2018



[AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

In einem bekannten Lied, dass wir in unseren Gemeinden singen, heisst es: "Ein neuer Tag beginn..."

[Weiterlesen ... AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

11.Januar 2018



## [Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

Noch bis Ostern läuft nun zum 16. Mal die Aktion „Von Kind zu Kind“ des FCM! Wir wollen dami...

[Weiterlesen ... Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

11.Januar 2018



## [FCM-Mitarbeiterdank](#)

Am Montag, den 08.01.2018 fand unser alljährlicher Mitarbeiter-DANK-Abend im Treffpunkt „Leben...

[Weiterlesen ... FCM-Mitarbeiterdank](#)

Seite 14 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- 14
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)